



NOTA DE PRENSA Nº 019-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Usando la tecnología, alumnos podrán contribuir a resolver problemas locales

Por: Maritza Roncal Rodríguez



“Especialistas de las UGELs recibieron capacitación para replicar lo aprendido en su jurisdicción”

La implementación de las instituciones educativas con kits de robótica, permitirá incentivar a los alumnos en el uso de las tecnologías para contribuir a solucionar algunos problemas de su comunidad. Para ello, el Ministerio de Educación en coordinación con la Dirección Regional de Educación – DRE Cajamarca, capacitó a los

especialistas de las 13 Unidades de Gestión Educativa Local.

Durante una semana, los especialistas se reunieron en la DRE Cajamarca con los responsables del Ministerio de Educación para aprender el uso de la nueva tecnología que se viene implementado en las instituciones educativas de nuestra región.

Diversas actividades enmarcadas en el área de ciencia y ambiente, permitirán incentivar en los alumnos del nivel primario el uso de las tecnologías para contribuir en la solución de problemas como contaminación ambiental, tratamiento adecuado de la basura, recojo de materiales orgánicos e inorgánicos, entre otros.

Al finalizar la capacitación los especialistas participantes mostraron en una feria, la diversidad de propuestas de proyecto que se pueden plantear desde las aulas utilizando la tecnología para enfrentar problemas locales.

Al retornar a sus localidades, los asistentes realizarán la réplica de capacitación con los docentes de cada UGEL, quienes finalmente aplicarán sus conocimientos con los alumnos de primaria utilizando las computadoras XO.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 16 de abril del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN! _____